



SYNDICAT NATIONAL
DES ENTREPRISES DU FROID,
DES ÉQUIPEMENTS DE CUISINES
PROFESSIONNELLES
& DU CONDITIONNEMENT DE L'AIR

LES INFOS DU SNEFCCA

Formation n°2021/04 - Mai 2021

Le Snefcca lance un speed-dating professionnel en ligne #leFroidRecrute

A l'occasion de la Journée Mondiale du Froid et en partenariat avec Pôle emploi, le Snefcca organise un salon virtuel #leFroidRecrute d'une semaine du 21 au 25 juin afin de faciliter l'embauche et de proposer un espace où candidats et recruteurs pourront échanger de façon simple et efficace.

Le salon virtuel #leFroidRecrute se présentera sous forme d'un speed-dating professionnel (speed-networking) en ligne où les professionnels du secteur proposeront (sur inscription) leurs offres d'emploi sur une plateforme dédiée, à travers un stand virtuel. Chaque candidat pourra alors se renseigner en ligne sur les offres d'emploi et planifier avec le recruteur un entretien à distance (phoning, chat, webcam...).

**En tant que recruteur,
vous souhaitez participer gratuitement au salon virtuel #leFroidRecrute ?**
[Merci de remplir le formulaire d'inscription en ligne avant le 31 mai >](#)

Les salons en ligne de Pôle emploi sont des plateformes d'e-recrutement. Plus d'infos sur [la vidéo](#) ci-dessous.



POURQUOI UN SALON VIRTUEL ?

Les salons de recrutement en ligne permettent de présenter son entreprise sur une plateforme dédiée via un stand virtuel et de toucher ainsi un grand nombre de postulants à travers toute la France, tout en limitant les déplacements et les frais. Sans quitter son bureau, l'employeur planifie les entretiens avec les candidats par téléphone, webcam ou messagerie instantanée, puis gère en ligne les candidatures retenues.

Elle permet aussi de toucher des candidats éloignés de son bassin d'emploi local. A la différence des événements physiques, les salons virtuels s'étalent, par ailleurs, sur plusieurs jours laissant ainsi tout le temps aux candidats de postuler.